
智行理财网
格力有关的股票(格力股票前景如何)

今年全国两会期间，格力电器董事长董明珠接受澎湃新闻记者专访时表示，我经常
鼓励我们员工，说你们有钱就去买格力股票，要相信自己啊，“我相信很多员工跟
社会上很多人也是一样的思维。这个股票不涨我买它干嘛？”

董明珠说，有的员工一下子叫他拿很多钱，我都跟他们说，你们回家砸锅卖铁你们
都应该买，你们这是多么好的一次机会。后来我说你们买不了，我再来兜底。（澎
湃新闻记者 周玲）
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